

PERANCANGAN ULANG FORMULIR REKAM MEDIS RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT MARINIR EWA PANGALILA SURABAYA

Sulih Trinami

ABSTRAK

Formulir rekam medis rawat inap yang tersedia kurang sesuai dengan kebutuhan dan kemudahan penggunaannya berdasarkan teori ditinjau dari aspek *Heading*, *Introduction*, *Instruction*, *Body* dan *Close*. Formulir rekam medis yang sudah dirancang dan digunakan harus sesuai dengan tujuan formulir tersebut. Salah satunya adalah formulir Ringkasan Masuk dan Keluar Rumah Sakit, Persetujuan Tindakan Kedokteran (*Informed Consent*), Formulir Ringkasan Keluar (*Resume medis*) dan Sampul (map). Formulir tersebut merupakan formulir pokok yang wajib ada pada Dokumen Rekam Medis pasien rawat inap.

Tujuan penelitian ini adalah merancang ulang formulir rekam medis rawat inap di Rumah Sakit Ewa Pangalila Surabaya. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif dan menggunakan metode *Research And Development* (RAD) tahapan *System Development Life Cycle* (SDLC). Subyek penelitian ini adalah formulir Ringkasan Masuk dan Keluar Rumah Sakit, Persetujuan Tindakan Kedokteran (*Informed Consent*), Formulir Ringkasan Keluar (*Resume Medis*) dan Sampul (map). Pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan lembar kuesioner.

Hasil menunjukkan bahwa ada beberapa aspek yang perlu dilakukan perubahan terhadap desain formulir pada 5 aspek yaitu: a) *Heading*, penggunaan judul formulir kurang efektif, identitas rumah sakit yang belum lengkap sesuai teori, letak identitas pasien, letak identitas formulir, nomor revisi dan nomor halaman yang tidak seragam; b) *Introduction*, penyesuaian penggunaan judul yang kurang efektif; c) *Instruction*, tidak adanya petunjuk/instruksi pada pengisian formulir; d) *Body*, margin pada tiap formulir tidak seragam ; e) *Close*, tidak adanya kolom tempat, waktu dan nama terang untuk *autentikasi*. Hasil rancangan formulir baru menerapkan 5 aspek yang belum sesuai dengan kebutuhan dan kemudahan penggunaannya yaitu pada tiap halaman.

Kata Kunci: Formulir Rekam Medis Rawat Inap, Merancang Ulang, *System Development Life Cycle* (SDLC)